

16. « Estienne de la Cous, abbé de Saint-Rambert, 1583. »

Il était fils de François de la Cous, seigneur de la Combe-en-Bugey, petit-neveu de François de Bachod, abbé d'Ambronay et de Saint-Rambert, évêque et prince de Genève.

Armes : *d'azur à trois bérissons d'or, 2 et 1.*

17. « Crestien de MOLPRAY, 1593 et 1597. Il gît en l'église de Neuville, avec cette épitaphe :

Cy gist Crestien d'Aleman, dit de Molpré, seigneur et prieur de Neuville, qui mourut en 1597. »

Il était de la grande famille des Alleman du Dauphiné, qui n'ont pas formé moins de vingt branches depuis le x^e siècle : une branche s'était établie en Bugey, mais elle s'éteignit en 1494. Notre prieur devait appartenir à la branche de Demptezieu, venue des Alleman de Rocheschinard, et devait porter *écartelé aux 1 et 4 de gueules semé de fleurs de lys d'or, à la bande d'argent brochant sur le tout ; aux 2 et 3 d'azur à un lion d'argent couronné et armé de gueules, accompagné d'un chef d'argent.*

18. « Philippe DE MOLPRÉ, 1602 et 1618. »

Il était frère cadet du précédent.

19. « Jean-Baptiste DE LA BAUME DE MONTREVEL, 1621. »

Il était fils d'Antoine de la Baume, chevalier, viii^e comte de Montrevel, marquis de Saint-Martin-le-Chastel, etc., gentilhomme ordinaire de la chambre du Roi, etc., et de Nicole de Montmartin.

Il naquit en 1593 et fut d'abord destiné à l'état ecclésiastique : ses premiers bénéfices furent les prieurés de Marboz, de Domp sure et de Neuville-en-Bresse, puis un canonicat à Besançon, mais son inclination pour les armes l'emporta,